6922LES VERBES AU PASSÉ COMPOSÉ 

	
	être=vara
	
	
	avoir=ha
	
	
	faire=göra

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	j’ai été
	
	
	j’ai eu
	
	
	j’ai fait

	tu
	as été
	
	tu
	as eu
	
	tu
	as fait

	il
	a été
	
	il
	a eu
	
	il
	a fait

	nous
	avons été
	
	nous
	avons eu
	
	nous
	avons fait

	vous
	avez été
	
	vous
	avez eu
	
	vous
	avez fait

	ils
	ont été
	
	ils
	ont eu
	
	ils
	ont fait

	
	vouloir=vilja
	
	
	savoir=veta
	
	
	aller=gå

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	j’ai voulu
	
	
	j’ai su
	
	je
	suis allé(e)

	tu
	as voulu
	
	tu
	as su
	
	tu
	es allé(e)

	il
	a voulu
	
	il
	a su
	
	il
	est allé

	nous
	avons voulu
	
	nous
	avons su
	
	nous
	sommes allé(e)s

	vous
	avez voulu
	
	vous
	avez su
	
	vous
	êtes allé(e, s)

	ils
	ont voulu
	
	ils
	ont su
	
	ils
	sont allés

	
	venir=komma
	
	
	prendre=ta
	
	
	voir=se

	
	
	
	
	
	
	
	

	je
	suis venu(e)
	
	
	j’ai pris
	
	
	j’ai vu

	tu
	es venu(e)
	
	tu
	as pris
	
	tu
	as vu

	il
	est venu
	
	il
	a pris
	
	il
	a vu

	nous
	sommes venu(e)s
	
	nous
	avons pris
	
	nous
	avons vu

	vous
	êtes venu(e, s)
	
	vous
	avez pris
	
	vous
	avez vu

	ils
	sont venus
	
	ils
	ont pris
	
	ils
	ont vu


	
	crier=skrika
	
	
	pouvoir=kunna
	
	
	dire=säga

	
	
	
	
	
	
	
	

	
	j’ai crié
	
	
	j’ai pu
	
	
	j’ai dit

	tu
	as crié
	
	tu
	as pu
	
	tu
	as dit

	il
	a crié
	
	il
	a pu
	
	il
	a dit

	nous
	avons crié
	
	nous
	avons pu
	
	nous
	avons dit

	vous
	avez crié
	
	vous
	avez pu
	
	vous
	avez dit

	ils
	ont crié
	
	ils
	ont pu
	
	ils
	ont dit


	har du kunnat komma ?/kunde du komma ?
	tu as pu venir ?

	jag kunde inte städa
	je n’ai pas pu faire le ménage

	hon ville komma i kväll
	elle a voulu venir ce soir

	kom ni i alla fall ?
	vous êtes venu(e, s) quand même ?

	vad sade ni ?/ vad har ni sagt ?
	qu’est-ce que vous avez dit ?

	jag har ingenting sagt
	je n’ai rien dit

	hon kunde rädda kaninen/hon har kunnat
	elle a pu sauver le lapin

	de kom igår
	ils sont venus hier

	han visste/kunde rätta felen
	il a su corriger les fautes

	vi visste ingenting/vi har ingenting vetat
	on n’a rien su

	vi ville åka tidigare
	nous avons voulu partir plus tôt

	de har jobbat hela dagen
	ils ont travaillé toute la journée

	har ni tagit växeln ?
	vous avez pris la monnaie ?

	han förstod inte texten/han har inte förstått
	il n’a pas compris le texte

	jag fick en present
	j’ai eu un cadeau

	de såg inte katten
	ils n’ont pas vu le chat

	ville du hjälpa mig ?
	tu as voulu m’aider ?

	jag kom inte därför att jag ville inte
	je ne suis pas venu parce que je n’ai pas voulu

	han gjorde det han kunde
	il a fait ce qu’il a pu

	har ni sagt sanningen ?
	vous avez dit la vérité ?

	hon har inte sagt allt
	elle n’a pas tout dit

	hon kunde inte säga det/hon har inte kunnat säga det
	elle n’a pas pu le dire

	skrek ni allt vad ni kunde ?
	vous avez crié tout ce que vous avez pu ?

	han har gjort en dumhet
	il a fait une bêtise

	de har varit utomlands
	ils ont été à l’étranger

	har du sett Bessons senaste film ?
	tu as vu le dernier film de Besson ?

	vi har städat
	nous avons fait le ménage

	han har haft tur, hon hade tur
	elle a eu de la chance

	jag ville prata med dig tidigare
	j’ai voulu te parler plus tôt

	åkte ni till Asien ?
	vous êtes allé(e)s en Asie ?

	de såg, har sett tjuven
	ils ont vu le voleur

	vad sade du ? vad har du sagt ?
	qu’est-ce que tu as dit ?

	vad ville du säga mig ?
	qu’est-ce que tu as voulu dire ?

	jag åkte till Paris
	je suis allé à Paris

	vart åkte du ?
	où es-tu allé(e) ?

	har ni packat ?
	vous avez fait vos bagages ?

	han ville åka till Norge
	il a voulu aller en Norvège

	jag har kunnat/jag kunde tala tyska
	j’ai su parler allemand 

	vi visste inte (vi skulle) göra
	on n’a pas su comment faire

	har du tagit mina glasögon ?
	tu as pris mes lunettes ?


